

10 Titel bei den Kreismeisterschaften



Am ersten Sonntag im Mai standen für unsere Mädels und Jungs von der Leichtathletik die Kreiseinzelmeisterschaften in Kelsterbach auf dem Programm. Bei etwas lauen Temperaturen wurde sich zwischen 9:30 Uhr und 16:30 Uhr in den verschiedensten Disziplinen mit den Kindern aus den anderen Vereinen im Kreisgebiet gemessen.

Die Meisterschaften starten traditionell mit dem Hürdensprint. Dort ging für uns morgens direkt um 9:30 Uhr Phillip Behringer in der Altersklasse M13 auf die Strecke. Nachdem bei ihm der Fokus in letzter Zeit vermehrt auf den Ausdauerwettbewerben lag, zeigte er auch über die kurze Strecke eine gute Leistung und holte mit einem dritten Platz das erste Podium im ersten Wettkampf für uns. Ein Dritter Platz war Phillip aber nicht genug, weshalb er etwa eine Stunde später den Meistertitel inklusive persönlicher Bestleistung im Speer nachlegte. Zudem sicherte er sich ebenfalls in neuer Bestzeit auch den Meistertitel über die 800m. Daneben sorgten ein

weiterer 1. Platz im Kugelstoßen und ein 2. Platz im Hochsprung für einen gelungenen Wettkampftag.

Zeitgleich zu Phillip startete auch unsere U12 in den Wettkampftag. Hier zeigte unsere jüngste Teilnehmerin Emma Schwalbach in der Altersklasse W10 direkt zum Start ihre Stärke im Ballwurf und konnte sich mit mehr als 5 Metern Vorsprung den 1. Platz sichern. Dazu ließ sie einen 10. Platz im Weitsprung und einen 14. Platz im Sprint folgen.

Ein Jahrgang über ihr mischten Leonie Hübner und Hannah Hauf die Altersklasse W11 auf. Nach einem verhaltenen Start mit Platz 8 im Ballwurf für Leonie zeigten die beiden Mädels spätestens zur Mittagszeit ihre Klasse. Zunächst ging es zum 50m Sprint, wo Hannah und Leonie mit den Plätzen zwei und drei liefen. Doch auch die beiden wollten mindestens einmal ganz oben auf dem Podium stehen. Nach dem Sprint ging es zunächst zum Weitsprung, wo Leonie nach einem 2. Platz aus dem Vorjahr eine starke Serie an Sprüngen zeigte und sich in einem umkämpften Wettkampf zur Siegerin krönte. Im selben Wettkampf schaffte auch Hannah den Sprung ins Finale und sicherte sich am Ende einen 5. Platz. Im abschließenden 800m Lauf durfte dann auch Hannah nach einem beherzten Schlusssprint ihren ersten Sieg bejubeln. Leonie landete im selben Lauf auf Platz 5.

Ebenfalls in der U12 war Max Hübner für uns am Start. Für ihn stand morgens zu Beginn der Weitsprung auf dem Plan, wo er in einem spannenden Wettkampf auf dem 4. Platz landete, nur 2cm vom Podium entfernt. Also ob das nicht Ansporn genug wäre, zeigte er etwas später im Ballwurf dann, dass auch er aufs Podium gehört und holte prompt mit Platz 2 sein erstes Podium. Dem ganzen ließ er noch einen dritten Platz im abschließenden 800m folgen.

Etwas später starteten dann auch unsere Mädchen aus der U14 in den Wettkampftag, wo Jule von Neumann im Kugelstoßen der W13 den Start machte. Hier holte sie sich nicht nur souverän den Kreismeistertitel, sondern auch eine neue persönliche Bestleistung, die etwa einen Meter weiter war als ihre bisherige Bestmarke aus dem Februar. Zudem erlief sie sich einen dritten Platz über die 800m. Die ein Jahr jüngere Luana Herre durfte in der W13 zunächst im Weitsprung ran, wo sie einen 16. Platz holte. Dazu steuerte sie einen 6. Platz über die 800m bei. Ebenfalls in der U14 wurde eine Staffel von uns gemeldet. Hier wurden Jule und Luana von Leonie und Hannah aus der U12 verstärkt. In einem knappen Zieleinlauf sicherten sich unsere Mädels als jüngste Staffel einen beachtlichen 3. Platz.

Eine Altersklasse darüber - in der U16 - ging Lennard Koch für uns in der M15 an den Start. In einem nervenaufreibenden Hochsprung holte er sich direkt den 3. Platz. Beflügelt von der Höhe erzielte Lennard im anschließenden 100m Lauf eine neue persönliche Bestzeit und einen weiteren 3. Platz.

Doch nicht nur die Trainingsgruppe von unseren „Kleinen“ war in Kelsterbach gefordert; auch die „Großen“ durften am selben Tag ihr Können zeigen. Hier war zunächst in der WU18 Hannah von Neumann am Start, wo sie es ihrer Schwester nachmachte und ebenfalls den Kreismeistertitel im Kugelstoßen holte. Anschließend ließ sie noch einen dritten Platz im Weitsprung folgen.

In der Altersklasse MU20 durfte Marlon Rösel seine Stärken im Wurf demonstrieren. Sowohl im Kugelstoßen als auch im Speerwurf tütete er jeweils den Kreismeistertitel ein. Schließlich waren auch unsere ‚Männer‘ am Start. Hier gab es für Konrad Stoffel sowohl über die 100m als auch über die 200m einen 4. Platz. Zudem holte Simeon Trendafilov in persönlicher Bestleistung Platz 5 über die 200m.

Die Trainer sind stolz auf die Leistungen, die unsere Athleten an einem langen Wettkampftag gezeigt haben. Besonders die Tatsache, dass unsere Jugendlichen alle mindestens einmal auf dem Podium standen, sorgte für eine gute Stimmung. Zudem haben sieben verschiedene Athleten 10 Kreismeistertitel geholt. Dazu kommen noch drei 2. Plätze und acht 3. Plätze. Alles in allem ein Wettkampftag der Freude auf mehr macht!